

Regresa el gigante de la construcción

Expo CIHAC 2010 reunirá a especialistas nacionales y extranjeros relacionados con la industria de la construcción

■ ■ ■ MAGALI ROLDÁN

Expo CIHAC 2010, la mejor exposición en la industria de la construcción en América Latina, se llevará a cabo del 13 al 16 de octubre en el Centro Banamex de la ciudad de México y promete ser una edición espectacular donde se reunirán los mejores especialistas de la industria.

El objetivo de la Expo es promover e investigar el mejor aprovechamiento de los recursos dedicados a la construcción, así como coordinar los esfuerzos del sector empresarial de esta rama con la finalidad de lograr su desarrollo y crecimiento, siempre en beneficio del país.

En este sentido, Expo CIHAC 2010 se convierte en un foro de negocios orientado a impulsar el crecimiento de las empresas dedicadas a la industria de la construcción, donde la visión es promover la excelencia y la innovación del sector.

Para hacer de Expo CIHAC un foro integral, además de la exposición habrá una serie de seminarios y talleres donde instancias, tanto públicas como privadas, interactuarán para analizar la situación actual de la industria y así encontrar los mecanismos que permitan mejorar el panorama que dejó la crisis económica mundial.

Además de exponer las novedades en la for-

ma de construir, Expo CIHAC 2010 será un foro para atraer inversiones al país, ello gracias a que se mostrarán las nuevas tendencias y los grandes proyectos que hacen de México un lugar de oportunidades.

PREMIO NACIONAL DE VIVIENDA

Debido a su importancia, este año el Premio Nacional de Vivienda se volverá a entregar en el marco de Expo CIHAC, siendo una edición especial debido a que se reconocerá al mejor desarrollo habitacional del Bicentenario, mismo que por sus características de sustentabilidad, diseño e integración con el entorno se convertirá en el mejor conjunto de los 200 años de vida independiente.

Pablo Álvarez Treviño, presidente del Centro Impulsor de la Construcción y la Habitación AC, detalló durante la edición 2009 de CIHAC que la industria de la construcción reúne todos los elementos que se requieren para convertirla en un verdadero antídoto contra la crisis.

Bajo esa premisa, la Expo CIHAC 2010 adquiere gran importancia al convertirse en un impulsor del mercado interno donde expertos nacionales y extranjeros ofrecerán propuestas novedosas y ejemplos de éxito en materia de arquitectura, ingeniería y urbanismo, mismas que brindarán empuje al sector de la construcción en México.

Expo CIHAC es el evento más grande donde se reúnen todas las ramas de la industria de la construcción y es también el lugar ideal en el que los profesionales podrán conocer todas las novedades y nuevos avances de este importante sector. ■ ■ ■



Continúa en siguiente hoja

Fecha 06.10.2010	Sección Construcción	Página 13
----------------------------	--------------------------------	---------------------



**LO MEJOR
DEL SECTOR.**
FOTO: CORTESÍA